



Jahresbericht 2009

Finanzlage

Im Jahr 2009 sind die Aufgaben des Fördervereins gewachsen. Mit der Abwicklung der zentralen Schulbuchbestellung ist der Umsatz deutlich gewachsen, natürlich jedoch nicht die Einnahmen. Zudem ist mit der treuhänderischen Verwaltung der OGS- Gelder eine weitere Aufgabe an den Verein übertragen worden. Den eigentlichen Aufgaben wurde der Verein jedoch nach wie vor gerecht. So konnten zum einen das Projekt "Aulaakustik" erfolgreich unterstützt werden, die Ausstattung der Schulbücherei vervollständigt und natürlich die INet-AG- Kosten übernommen werden. Auch konnte der Verein in kleinem Rahmen helfen, sozial bedingte finanzielle Engpässe bei Schul- und Klassenveranstaltungen zu überbrücken.

Als überraschendes Zusatzprojekt gab es noch eine Zusammenarbeit mit einer Stiftung, die mithilfe die Medienunterstützung im Unterricht zu fördern.

Auf der Einnahmenseite ist mit dem Geld aus dem Sponsorenlauf eine deutliche Position zu verbuchen, und natürlich mit den Spenden in Folge der Schulbuchbestellung sowie aus den Mitgliedsbeiträgen lassen sich die Projekte für 2010 getrost angehen.

Der Kassenstand am 31.12.2009: 6669,24 €

Die Kurzbilanz 2009:

Einnahmen :	38183,10 €
Ausgaben :	-33732,25 €
Differenz:	+ 4450,85 €

Mitgliederbewegung

Die Mitgliederzahl ist auch im Jahr 2009 rückläufig. Leider konnten nur wenige neue Mitglieder aus der Elternschaft der unteren Klassen gewonnen werden. Dennoch einen Dank an die Lehrerinnen und Lehrer der 5. und 6., doch noch Eltern für den Verein gewonnen zu haben. Ende der Jahres 2009 konnten 55 Mitglieder gezählt werden.

Ausblick auf das Jahr 2010

Die bestehenden Projekten wie Schulbibliothek, Stützung der Internet-Aktivitäten werden auch im Jahr 2010 unterstützt werden. Auch sind noch einige Dinge im Rahmen der Erneuerung der Licht- und Musikanlage der Aula offen.

Im Zusammenhang mit dem offenen Ganztags schulbetriebs werden noch einige Anschaffungen zu tätigen sein. Die personelle Finanzierung ist noch über die Landesförderung gesichert und wird nach wie vor von der Lehrerschaft und dem Förderverein verwaltet.

Zudem wird mit den zunehmenden wirtschaftlichen Problemen von Familien auch einiges an Anfragen zur Unterstützung an uns heran getragen werden.